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　皆さんこんにちは。ご多用の中ご出席をいただきましてありがとう

ございます。

　また、本日は中村パストガバナーにもおいでいただきありがとうご

ざいます。

　本年度は、地区の奉仕プロジェクト、職業奉仕部門、社会奉仕部門

、国際奉仕部門の総括担当諮問委員で、尾花部門委員長、大木パスト

会長が大変お世話になっております。

50周年記念事業は、「語り合おう歴史を　そして次世代へ」をテーマ

に進めていますが、

　先月は、高橋良吉様に卓話いただきまして、本日は第18代会長の細

野隆司様に卓話をいただきます。よろしくお願いいたします。

ロータリーの友、国際ロータリー会長に指名していただいた時、私の

年度のテーマは、平和に焦点を当てようと考えました。3回の平和フ

ォーラムを計画したのは、ロータリアンの皆さんに平和について考え

、語り、平和な世界を築く方法についてアイデアを分かち合う機会を

持っていただきたいと考えたからです。今月、その3回目である世界

平和フォーラムが、広島で開催されます。｢私たちは毎日『平和』と

いう言葉を耳にします。私たちのほとんどが、平和とは何なのかにつ

いて考えることはあまりありません｣として、平和についての定義を

紹介していますが、「『平和』を、どのように定義するにしても、私

たちにとって平和が何であったにしても、私たちは奉仕を通じて、平

和をもっと現実に近づけることができます」と述べています。

　先月、地区国際奉仕委員会の堀口副委員長から第5グループの共同

事業の報告がありましたが、今月のガバナー月信に報告があります。

3月17日から3日間、3800地区フィリピン国際奉仕事業検証ツアーへ現

地の視察を行って参りました。当日は、6チームに分かれて1チームあ

たり3～4カ所のプロジェクト実施クラブの検証をいたしました。年度

によっては国際奉仕委員の方を中心に1日で10か所以上を回る大変忙

しい日程を組んでいたと伺いました。

　今回は自分たちが関わったプロジェクトが実際どのようになってい
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◆中村靖治パストガバナー　島村会長様、会長挨拶素晴らしかったです。報告し

ておきます。上尾の皆様ロータリーをご一緒に楽しみましょう。

◆中村秀夫様　上尾西クラブの中村秀夫です。この度は上尾メディックスが5月4

日の黒鷲杯で決勝戦に残りました。毎日新聞の全国版でも掲載されました。これ

も上尾の為、私達の夢の為に是非ご声援よろしくお願いいたします。

◆島村会長　中村パストガバナーようこそ、細野様卓話ありがとうございます。

◆齋藤博重幹事　細野隆司様卓話ありがとうございます。中村パストガバナーよ

うこそ

◆関口副会長　細野様卓話ありがとうございます。中村パストガバナーようこそ

◆神田会員　4月結婚祝い、5月誕生祝いありがとうございました。

◆武重会員　結婚祝いお花ありがとうございました。中村パストガバナー、細野

さんようこそ

◆村岡会員　4月結婚祝いありがとうございました。中村パストガバナーようこそ

、細野様卓話ありがとうございました。

◆藤村会員　5月13日AgeoTownクリニックオープンします。よろしくお願いいた

します。

◆富永会員　中村パストガバナーようこそ、細野さん卓話ありがとうございます

◆大塚信郎会員　細野さん卓話ありがとうございます。中村パストガバナーよう

こそ

◆細野会員　中村パストガバナーようこそ、細野様ようこそ

◆萩原会員　細野さんようこそ

◆小林会員　中村パストガバナーようこそ、細野様卓話ありがとうございます。

大塚崇行会員　尾花会員　名取会員　齋藤重美会員　井上会員　吉野会員

古賀会員　須田会員　渡邊会員　大木会員　長沼会員　深澤会員　野瀬会員

宇多村会員
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50周年事業記念誌委員会　大塚崇行委員長

　まず、皆様のご協力

より50周年の記念誌作

成が着々と進められて

います。ご協力ありが

とうございます。進捗

としては現在90%くらい

進んでおります。あとは最後の公正等を残すのみ

となっております。本日はこれから回覧させてい

ただきますが、皆様にプロフィールの確認してい

ただきたいと思います。確認していただいてお気

づきの点等ございましたら私までご連絡ください

。本年度中に発行という形で進めておりますので

、皆様のご協力よろしくお願いいたします。

るか、大変効率的に確認することができました。

　今回の訪問では、行政と民間のサービスの境目

がなくなってきているのではないか、ということ

が印象的です。日本ならば行政が行う筈のものを

ロータリーなどの慈善団体が直接支援している現

状を目の当たりにしたのです。これからの日本も

、子育て支援金などを必ずしも国や行政がカバー

することができなくなれば、ロータリーが直接的

に困っている地域の問題に関わることが求められ

るでしょう。来年度も多くの実施クラブにご参加

いただき、ご自身の目でどのように我々の財団の

お金が役だっているかをご確認頂きたいと思いま

す。

　アフリカ保育器プロジェクトですが、提案書が

受理され、申請書の段階に入りました。6月30日

までに承認されなければなりません。添付されて

いた書類の情報は恐らく実施国側で準備してくれ

ると思いますが、日本側も下記Member Accessと

書いているリンクから会員アクセスページに入り

、申請書を完成させる必要があります。

　また、本日は上尾メディックス後援会入会のご

案内が届いていると思いますが、こちらのほうも

よろしくお願いいたします。

齋藤博重幹事

　◆本日の皆様にガバ

ナー月信とロータリー

の友をお配りしており

ます。ご一読よろしく

お願いいたします。

　◆すでに出欠をいた

だいておりますが、新入会員歓迎会の日程変更を

ご案内いたします。皆様には6月6日でご案内いた

しましたが、6月6日は会長幹事会が開催される為

、度々の日程変更で申し訳ございませんが歓迎会

は6月5日となります。何卒よろしくお願いいたし

ます。

　◆米山奨学生の周さんから就職が決まったとの

連絡がありましたので皆様にご報告させていただ

きます。

ゲスト挨拶

中村靖治パストガバナー

　皆様、こんにちは。

本日は妻と一緒に来る

予定でしたが、所用で

来ることが難しくなり

私一人で来ました。帰

ったら妻に本日の例会

の事を報告したいと思います。

　本年度は本日を入れて例会は残り8回です。ロ

ータリーの綱領も来月読んでいただいて終了とな

ります。次年度は「ロータリー綱領」から「ロー

タリーの目的」へ変わります。また規定審議会に

て新世代奉仕が青少年奉仕へ名前が変わります。

次年度からはいろんな研修も多くなってきます。

当地区では現在RLIをやっていますが、これを全

世界でやりましょうと規定審議会で決まりました

。これからは若い人、年配の人がロータリーを語

り合っていけばロータリーのいいところが分かっ

てくるからと田中作次RI会長が仰っていました。

是非、この田中RI会長のメッセージを広めてくだ

さい。本日はお招きいただきありがとうございま

す。
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上尾北ロータリークラブ　細野隆司様

　皆様、こんにちは。

本日はお招きいただき

ありがとうございます

。また、50周年記念式

典ご招待していただい

たのですが、出席でき

ず申し訳ございませんでした。少し病気の治療の

為、出席する事が出来ませんでした。さて、本日

は私が上尾ロータリーに在籍していた時のお話を

させていただきます。まず、ロータリーに入った

きっかけですが、36歳の時に青年会議所に入りま

して、そこで知り合った先輩の紹介で上尾ロータ

リーに入会させていただきました。

　当時は例会の出席に関して厳しかったのがとて

も強く印象に残っています。入会して間もなく、

姉妹クラブを作りましょうという方針がRIからき

ておりまして、私が入会する前に上尾ロータリー

ではタイにあるクラブと姉妹クラブになろうと活

動しておりました。ところが、タイのクラブのメ

ンバーとは上尾のメンバーと中身がまったく異な

っていた為、これは縁を結んでも長続きしないだ

ろうと判断し他のクラブを探すことになりました

。その後、沖縄の宮古島と姉妹クラブを結んでみ

ようという提案がありまして視察目的で宮古島に

行ったところ、とても盛大な歓迎を受けました。

私はなんかおかしいなと思っていましたが、宮古

島の方はもうすでに調印式の場もセッティングし

ておりましてその模様をテレビで放送する準備ま

でしていました。

　本来は視察目的で宮古島へ行ったので、とても

困惑しました。たまたま会長経験者が5、6人居ま

したので急遽、会議を開きまして会長会の承認を

得て調印をする事になりました。その模様は夜に

テレビで放映されました。

　私の個人的な感想ですが、他のクラブに出向く

ことはとても良い事で、私も機会がありまして台

湾に行ったのですが、その時に台北のロータリー

クラブに出席してきました。　

例会の中ではメンバーが不良品を持ってきてそれ

をセリに掛けてその売上を財団に寄付していまし

た。

　私は面白いなと思い帰ってきて地元の人にその

お話しをしましたが、それは日本では無理だろう

という結論になりまして立ち消えになりましたが

、こうやって他のクラブに出向く事によってクラ

ブ毎の例会を見ることができますので、その違い

を感じることができると思います。是非、このメ

ーキャップを利用していただきたいです。私が上

尾ロータリーに在籍していた時は退会するまで出

席率100%という方が多くいらっしゃいました。ま

ずは出席率を守る、もし、出られなければ他のク

ラブに参加して勉強する事も良い事だと思います

ので、是非皆さん心に止めておいてください。そ

の他に海外といいますと韓国に2回ほどロータリ

ークラブで行きました。鴻巣や北本のメンバーと

一緒に行ったことを思い出します。

　最後に私のお勧めの本をご紹介したいと思いま

す。是非、五木寛之の「下山の思想」という本を

読んでいただきたいです。登るのはいいけれども

下山も大事で、特に下山の方が景色が凄くいいで

す。私も下山している身ですので、この下山の視

点で物事を捉えるのはとても大事だと感じており

ます。まとまりのないお話で申し訳ございません

が、本日はここまでとさせていただきます。ご清

聴ありがとうございました。

上尾北ロータリークラブ　細野隆司様

　　　　　卓話ありがとうございました。

　


